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沖縄の皆さん、本当にそれが望みですか？ 2008/09/22 11:26 

 

  
タグ： 自立、独立、一国二制度、東アジア、隣国と提携   

 衆議院の解散総選挙が迫り、小沢民主党党首は「生活が一番」と訴えて政権奪取に政治生命をかけて（何回目だ？）

いるそうです。奪取できなければ政治家を辞めるのでしょう、多分。 
 ところで、民主党は政権を取ったら国防、安全保障はどうするのでしょうか。この肝心の「国のありよう」について

の言及が全然ないのが不安です。そこで民主党が発表している沖縄ビジョンを例に、この党が何を考えているのか触れ

てみます。 
  
▽民主党沖縄ビジョン【改訂】2005/8   

http://www.dpj.or.jp/okinawavision/ 
  
II 私たちの目指す姿勢 

 民主党は「自立・独立」「一国二制度」「東アジア」「歴史」「自然」の5つのキーワードが、沖縄の真の自立と発

展を実現するための道しるべになると考えている。つまり、沖縄において「自立・独立」型経済を作り上げるために

は、「一国二制度」を取り入れ、「東アジア」の拠点の一つとなるように、沖縄の優位性や独自性のある「歴史」や

「自然」を活用することである。そして、これらのキーワードを活用する沖縄を通じて、日本は目指すべき次なる姿を

描けると考える。 
  
▽民主党・沖縄ビジョン(2008) 2008/7/8  民主党・沖縄ビジョン（2008） 
  
Ⅱ. 目指すべき沖縄の将来像 
 (前略) 民主党は、沖縄においては、「自立」型経済を推進するための土台作りに取り組み、「東アジア」の拠点の

一つとなるようにその「島嶼性」を強みとして活かしながら、沖縄の優位性や独自性のある「歴史」や「自然」を活用

することが重要であると考える。  
そのためには、東シナ海の中心に位置する沖縄が、中国、台湾と国境を接するがゆえに自立型経済構築のためにプラ

スとなるような制度をつくるとともに、その位置ゆえに考えられる様々な負担に対する政府としての応分な支援は当然

に必要である。（中略） 
  
この自立型経済を着実に構築するためには、地域主権のパイロット・ケースとして「一国二制度」的に、各種制度を

積極的に取り入れることも検討する必要がある。国庫補助負担金制度（ひもつき補助金）等を廃止し、一括交付金にす

ることも、まず沖縄県をモデルとして取り組むべきである。 
また、FTZ（フリー・トレード・ゾーン）などが他地域と比べて優位性が見られない中途半端なものとなっており、

競うべき・連携すべき対象を「東アジア」の国・地域等近隣国・地域に拡げるという視点が求められる（後略）。 
  
2005年版沖縄ビジョンについては「依存症の独り言」さんが実に適確な見方をしているので是非ご覧下さい。 

http://banmakoto.air-nifty.com/blues/2005/09/post_45c4.html 
  

 当時、この沖縄ビジョン2005について多くのブロガーが批判してましたが、それを受けての2008版についても、表現

は柔らかくぼかしてますが、基本的には変わっていないようです。さすがに「独自通貨の発行」という言葉はなくなり

ましたが（笑）。  
  
で、沖縄県に住む515,346世帯、1,376,064人の皆さん、本当にこの民主党が主張する沖縄になりたいのですか？。日本

から一国二制度で自立し、東アジア（事実上は支那中共の事でしょう）と連携したいのでしょうか？。声高な左翼では

なく、良識あるサイレントマジョリティーの声が聞きたいものです。 
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hanausagi様、こんばんは。 
 
沖縄独立、これを言っている人間に問いたい。「喰っていけますか？」 

 
沖縄県の可耕地総てを、単位面積あたり一番カロリーの高い（小麦の８倍）米、それも暖

地と言うことで、二期作すると仮定して、現在の人口の40%分しかありません。食糧自給

率は、本土より悪いのです。では、交易を、と言っても、産業があまり発達していません

ね。基地が無くなり、日本政府からの保護が無くなり、簡単に本土に出稼ぎに来られなく

なった時点で、沖縄は即座に飢餓に見舞われます。隣国は、現在以上の生活を保障する

と、本気で考えているのでしょうか？ 
現在以上になりうるのは、今「独立」をアジっている奴らだけだと言うことに、気が付くべき

でしょうね。  

 

2008/09/23 00:06

Commented by kaigaramusi さん 

花うさぎさん、こんばんは。 
ついに麻生総裁誕生しましたね。 
しかし、沖縄の主要２紙は、申し合わせたように 

小沢さんの写真のみをでかでかと載せていたようです。 
わが離島の「八重山毎日新聞」もしかり。 
とてもかたよっています。 

 
 「韓国人や中国人に会っても、「沖縄出身」だと分かると 
とたんに親切にしてくれるらしい」と、嬉々として 
話す人がけっこういます。  
 「本土では床の間に刀を飾るけど、沖縄では武器は飾らない。 
かわりに三線を飾るのだ」という話も良く聞きます。 
私は内地出身で島人に嫁いだので、島の人の話を聞く機会が割と 
多いのですがどちらも、裏で何を言いたいのか良く分かる話です。 

 
 花うさぎさんの載せて下さった、民主党の沖縄ビジョンですが 
微妙な内地への劣等感、嫉妬心、恨みつらみ・・などを持つ 
夢見がちな沖縄県民のココロをくすぐる案なのでしょうか。 
私には沖縄県をバカにしているとしか思えない、とんでもない 
無責任な提案に思えます。 

 
 まだこの地に暮らして十数年の者の意見です。 
誤った見方をしていましたら、ご指摘ください。 
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Commented by 花うさぎ さん 

To RAMさん  
 
おはようございます。 

 
>現在以上になりうるのは、今「独立」をアジっている奴らだけだと言うことに、気が付くべ

きでしょうね。 

 
本土から来た一部のプロ市民が騒いでいる事象が、本土から見ると沖縄の総意であるか

のように見えてしまう現状に危機感を持ちますね。 

 
民主党は2004/06/23付けの「憲法提言中間報告」のポイントでも、 
・国家主権の移譲や主権の共有へ 
・アジアとの共生 
を堂々とうたっているのですから、沖縄ビジョンと組み合わせると支那中共の手先と云わ

れても仕方がないですね。 

http://www.dpj.or.jp/news/?num=602 
 
憲法とか国家、主権、領土といった国の根幹部分で完全な亡国です。左翼に牛耳られ、

民主党保守派の意見が全然反映されていません。  
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To kaigaramusiさん おはようございます。 
 
＞沖縄の主要２紙は、申し合わせたように小沢さんの写真のみをでかでかと

載せていたようです。 

 
東京のテレビでも既に反麻生キャンペーンが始まってます。 

 
＞私には沖縄県をバカにしているとしか思えない、とんでもない無責任な提案に思えま

す。 

 
惠隆之介氏の「基地78％は大嘘、沖縄の実態」というチャンネル桜の番組はご覧になり

ましたか？ 

http://jp.youtube.com/watch?v=K73C27neZHQ&feature=related 
 
「閉ざされた言論空間」は今も沖縄では健在のようです。実際は日本にある米軍基地の2
4％だそうです。78％という数字は米軍専用施設のことで、これを初めて知ったときは無

知を恥じました。 

 
こんな事実をマスコミは報じません。いまでも78％が沖縄だといって本土からの支援獲得

キャンペーンにつかい、その金も反日運動家に入る仕組みだそうです。ちょっと許せない

ですね。日本国民の一人として。  
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